

REMO

La liga deja Galicia para la regata Príncipe de Asturias

Las traineras viajan a Castropol para dirimir una nueva cita puntuable

Fin de semana intenso en lo deportivo y clave para las aspiraciones de todos los participantes en la Liga Noroeste de Traineras. Hoy la competición deja aguas gallegas para trasladarse a Castropol con motivo de la disputa de una cita clásica, la XXIII Regata Príncipe de Asturias.

REDACCIÓN FERROL

La prueba se regirá por el mismo reglamento de las restantes puntuables, con la única salvedad de que su horario será algo más tardío -la primera tanda tomará la salida en torno a las siete menos cuarto de la tarde- debido a las exigencias de programación de la televisión autonómica asturiana que retransmitirá el evento deportivo. Este "traslado" de la liga su-



La regata asturiana alcanza su vigésimo tercera edición

HÍPICA

El portugués Sacramento realiza "doblete" en Narón

REDACCIÓN FERROL

La primera jornada de la tercera edición del concurso hípico Cidade de Narón se resolvió ayer con la figura del jinete portugués José Sacramento como la más destacada de entre los numerosos participantes. De esta forma, Sacramento se hizo con la victoria en el grupo de 1,10 metros -a lomos de "Today"- así como en la competición correspondiente al grupo IV -en esta oportunidad con el caballo "Napoleao". En el otro cuadro que ayer vivió su sesión inaugural, el del grupo III, el triunfo fue para un participante coruñés, Alexandre Santiago, que montaba a "Divin".

La jornada de hoy se abrirá con una gymkana a partir de las once de la mañana y, ya por la tarde, tendrá lugar una nueva cita con las distintas categorías y la disputa de la prueba de potencia, una de las más vistosas para el público, puesto que se incrementa la dificultad para los caballos hasta que se conoce al vencedor. Además, se exhibirán varios ejemplares de pura raza gallega -entre ellos uno de la comarca-. Las actividades del concurso hípico naronés se están desarrollando en las instalaciones por ahora provisionales del paseo marítimo de Xubia.

CAZA

Distintas modalidades se darán cita en Ferrol

Las pruebas se agrupan en dos memoriales a desarrollar durante el fin de semana

REDACCIÓN FERROL

Más de un centenar de cazadores con sus perros y hasta tres modalidades distintas de caza podrán verse en acción durante este fin de semana en la comarca con motivo de la disputa del I Trofeo Internacional Fiestas de Ferrol, que es a la vez un doble memorial dedicado a Aurelio Burgos y José Antonio Salgueiro. La organización corre a cargo del club Setter de España, la Sociedad Urogallo departamental y una comisión formada por aficionados a este deporte en la comarca que ayer presentaron el programa. Además, cuentan con la colabora-



Los detalles del programa se ofrecieron en rueda de prensa en el Concello

pone un importante esfuerzo de las tripulaciones participantes, muchas de ellas, como es el caso de las de Ferrolterra, compuestas por remeros no profesionales, lo que podría condicionar su rendimiento en la prueba -debido a las posibles ausencias y entrada de recambios-. En cualquier caso, nadie ha renunciado a su participación y las dos traineras de la comarca estarán en la línea de salida con la expectativa de seguir instaladas en la zona media-alta de la tabla.

Pero el fin de semana no habrá hecho más que empezar para los competidores de Ares y A Cabana-Ferrol, ya que a la mañana siguiente se les espera, al igual que al resto de botes, en Vigo para participar en la decimosexta cita del calendario de la liga, la segunda bandera que lleva el nombre del Concello olívico. En este caso la prueba dará comienzo a las doce y media de la mañana con la tanda de los cuatro peores clasificados.

Las dos regatas, el cansancio acumulado y la importancia de los desplazamientos en tan sólo dos días pueden pasar factura a más de un equipo, por lo que será muy importante el rendimiento que muestren los remeros menos habituales.

ción del Concello y de la asociación Avenatoria de As Pontes, que cederá los terrenos de su teor para una de las pruebas.

El amplio programa se iniciará hoy con la competición de caza práctica, que será en O Forno. En torno a sesenta participantes, muchos de ellos procedentes de Portugal y la Bretaña francesa, se presentarán a primera hora de la mañana en el local social de Urogallo para conocer cuál será su puesto durante el desarrollo de la misma. Un aliente especial de esta parte del torneo será la entrega de los certificados de calidad a los ejemplares que cumplan con las garantías que esta distinción exige.

Para la jornada del domingo quedará la prueba de la modalidad San Huberto, en la que la clave está en el entendimiento y coordinación entre el cazador y su perro y en la que si se da muerte a las piezas de caza. Para esta segunda fase del torneo -que además es puntuable para la Copa Federación- se espera a unos 40 competidores. Finalmente, y de forma paralela a esta cita tendrá lugar un trofeo de rastro de jabalí, disciplina que suele resultar bastante espectacular a los aficionados.

Los mejor clasificados en cada una de las pruebas del I Trofeo Internacional Fiestas de Ferrol recibirán un trofeo acreditativo del evento y un premio, que en esta ocasión será en especies -una escopeta semiautomática, un reloj deportivo o una emisora, entre otros-

Breves

Curso de tenis en la parroquia de San Xoán de Piñeiro

Durante la próxima semana, la pista polideportiva de la parroquia mugardesa de San Xoán de Piñeiro será escenario de un curso de iniciación al tenis que se corresponde con la programación estival de la delegación de Deportes del Concello. La iniciativa está destinada a niños a partir de siete años de edad -hay ya inscritos en torno a una docena- que han abonado siete euros por dos horas diarias de clase. La concejalía quiere de esta forma descentralizar las actividades festivas.

Tai-chi para todos en la playa de la Bestarruza

De lunes a viernes hasta el próximo 25 de agosto, a partir de las nueve y media de la mañana, la playa mugardesa de A Bestarruza se convertirá en escenario de iniciación al Tai-chí, una disciplina en la que se mezcla la actividad física con la concentración y la relajación y que es apropiada para personas de cualquier edad. La propuesta de la concejalía de Deportes de Mugarbos, es sacar a un espacio abierto la escuela municipal que ya venía realizándose durante el pasado curso.

Comienza el concurso local en el Estatal de atletismo

Hoy comienza en el estadio de Anoeta, en San Sebastián, el Campeonato de España junior de atletismo, en el que se producirá una importante presencia de competidoras del Ría Ferrol-Concepción Arenal. Entre las pruebas que tendrán lugar esta mañana con participación departamental están las eliminatorias de los 100 y 200 metros mientras que, ya por la tarde, se disputará el concurso de triple salto, en el que la integrante del club departamental Ruth Ndoumbe parte como favorita.

Se amplía la inscripción para el Open tenístico eumés

Hasta el próximo día diez de agosto permanecerá abierto el plazo de inscripción para participar en el tercer Torneo de Tenis Concello de Ponte deume -categoría Open-. El único requisito es contar con más de 16 años de edad y los interesados deben dirigirse para formalizar su reserva de plaza al pabellón municipal eumés de lunes a viernes, en horario de nueve a una y media del mediodía. Se ofrece más información en el teléfono 981 433 041.